



更生保護活動への支援により感謝状をいただきました

令和7年5月28日

令和7年5月28日（水）、ロイヤルホールヨコハマで行われた神奈川県更生保護協会理事会・評議員会の席上で、同協会への事業運営を支援したことにより法務大臣感謝状をいただきました。

更生保護活動への支援は1986年より継続してまいりましたが、今年度は法務省主催の社会を明るくする運動・作文コンテスト優秀作品を収録した「入賞作文集」の作成や、鎌倉地区更生保護サポートセンターの開所準備を支援しました。



中央右は神奈川県流通商福祉防犯協力会堀井浩之理事（神奈川県福祉事業協会理事）

伝達式には神奈川県流通商福祉防犯協力会堀井浩之理事（神奈川県福祉事業協会理事）が出席し、横浜保護観察所中臣裕之所長から法務大臣感謝状が手渡されました。



左から、神奈川県更生保護協会酒井副理事長、同山口理事長、堀井理事、中臣所長

保護司、更生保護女性会をはじめとする「安全で安心な明るい社会づくり」にご尽力されている皆様に心から感謝を申し上げますとともに、その活動に少しでもお役に立てるよう、私たち遊技業界も社会貢献活動に取り組んでまいります。



神奈川県福祉事業協会は昭和 60 年 2 月、神奈川県遊技場協同組合をはじめ県内遊技業界により社会福祉に貢献する組織として設立されました。～